

Asoducam espera que se resuelva robo de camión

En Alerce fueron detenidas dos personas por recepción, al ser halladas con salmones que salieron de Chiloé.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrella.chiloec.cl

Que la justicia llegue a un buen puerto con la investigación sobre el robo del camión cargado con unas 22 toneladas de salmón, ocurrido a principios de mes en Panitao (Puerto Montt) espera la Asociación de Dueños de Camiones (Asoducam) de Castro, luego que en las últimas horas fueran detenidas dos personas por el delito de recepción.

En una bodega del sector puertomontino de Alerce fueron descubiertas, tras un trabajo de la Armada en conjunto con personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Sexta Comisaría de Carabineros de esa localidad, 94 cajas con salmón premium coho avaluadas en 30 millones 625 mil pesos.

“El hallazgo que hizo la policía de este producto que



PERSONAL DE CARABINEROS REALIZÓ LA DETENCIÓN.

pertenecía al camión que nos robaron a nosotros la Asoducam, se encontraron cerca de 90 cajas y claramente se ve que la policía está haciendo el trabajo, esperemos llegar a buen puerto con la investigación sobre este tema”, relató Erwin Palma, presidente de la asociación.

Junto con ello, el dirigente señaló que “aún no aparece la cámara frigorífica, en este caso la rampa que se robaron, esperemos que de una vez por todas con este buen trabajo que está haciendo la policía podamos llegar a estos delincuentes que tienen a todo el mundo preocupado, porque finalmente todos los días en alguna parte de Chile se roban

un camión”.

Un hombre y una mujer fueron los detenidos en un inmueble del sector Alerce por el delito de recepción. Tras el trabajo policial, se logró recoger antecedentes para dar con la ubicación de las especies que contenía el camión que salió desde la planta Los Fiordos de la firma AquaChile en Quellón.

El mayor Hardy Huenul, jefe de la unidad policial de Alerce, sostuvo que se realizó un ingreso de forma voluntaria, lo que permitió encontrar 94 cajas con el producto asociado al robo ocurrido el 3 de diciembre pasado en el sector de Panitao.

A su vez, el comisario expuso que al momento de la

detención de la pareja, una mujer de 32 años manifestó voluntariamente que le habían pedido guardar las especies por la suma de 500 mil pesos.

Ambos imputados son chilenos; la mujer no registraba antecedentes policiales, mientras que su pareja tiene un amplio prontuario policial por los delitos de uso público, recepción, asociación ilícita, abigeato, lesiones leves y lesiones graves.

Marcelo Maldonado, vocero de la Fiscalía Regional de Los Lagos, mencionó que “la Unidad de Análisis Criminal y de Foco Investigativo lideró una investigación respecto al robo de un camión que transportaba salmones, hecho que ocurrió hace algunas semanas en la comuna de Puerto Montt”.

El abogado puntualizó que “en base a las diligencias investigativas que fueron realizadas por funcionarios de la Policía Marítima se logró la detención de una persona que tuvo participación en el hecho”.

Con la medida cautelar de arresto domiciliario total quedó la persona que fue formalizada por el delito de recepción. Pese a ello, la Fiscalía está evaluando apelar a esta decisión. ☺